
Die Verwaltung erläutert die Planungen zur Änderung des Bebauungsplanes. 

 
Seitens des Ausschusses gibt es keine Rückfragen. 


